

浜崎原賀塚倉沢原崎子浦野木和原名間柄瀬山川磯宮井田北成根鶴原川川  
横川相模須平鎌藤小茅逗三秦厚大伊海座南綾葉寒大二中大松山開箱真湯愛清

、会場は歓声や大きな  
に包まれた。

ンサートでは、世界で  
するダンサーらが圧巻  
フォーマンスを披露。  
では同フェスティバル  
環で行われたコンクー  
ジの参加者も舞台に上  
「一線のダンサーらと  
舞台に立った。

019年から始まつた  
エスティバルは、今年  
日から市内2カ所で開  
れ、ワークショップや  
ケールなどで構成。18  
21日にかけて同施設で  
れたコンクールには、  
シカルバレエ部門やコ  
ンポラリーダンス部門  
4ジャンル計11部門  
約300人以上が参加

## 25.8.26社祭 将来担う人材の 育成へ意見交換

横須賀

横須賀商工  
會議所と横須

賀市、同市教育委員会が連  
携して中学生向けに実施し  
ている「よ」すかキャリア  
教育推進事業」の交流会が

21日夜、横須賀商工会議所  
(同市平成町)で開かれた

いる地元企業や団体などの  
社員や教職員ら約120人

が参加し、将来を担う人材  
の育成に向け協力し合うこ  
とを確認した。

同事業は「よ」すかで働く



を紹介したり、働くことの  
意義を伝えたりする。24年  
度は22校で約100社のM  
TT延べ約400人が講義  
をした。

21日の交流会にはM TT  
や教職員らが、飲食しながら  
活発な意見交換をした。  
あいさつに立った教諭は  
「地域の良さやコミュニケー  
ーションの大切さに目を向  
ける子どもたちが増えてい  
る」と成果を強調。M TT  
を務めた飲食店経営者は  
「普段交流することのない  
子どもと接点を持ち、教え  
ることは自分自身の成長に  
もつながっている」と話し  
た。

(最上 翔)

ウォーナンブル市での貴重な体験を報  
告した派遣生たち  
25日、三浦市役所

きた。

報告会には、派遣団や関  
係者など約30人が出席。報  
告内容は学校生活が多く、報

確する日本国際バレエ  
の針山祐美代表理事  
ま「母子つ一丸つむじ

## で報告人 E8人



「女性デモドコロ」  
報告会には、派遣団や関  
係者など約30人が出席。報  
告内容は学校生活が多く、報

予定演奏曲目：  
なごり雪、まるいのいち、  
サラダの国から来た娘、等

※曲目は変更になる場合がございますので、ご了承ください。

